



# 平成 25 年度 長東小だより 第 10 号

平成 25 年 12 月 16 日発行

## みんな頑張った「持久走大会」

12 月らしい寒さになり、校庭は落ち葉のじゅうたんを敷いたように赤や茶色に染まっています。巷では、風邪が流行しつつあり、マスク姿が普通になってきました。

そんな中、11 月 25 日(月)より寒さに負けない身体をつくるため「体力づくり」を実施しました。5 分間程度の駆け足ですが、どの子も真剣に取り組み、体力アップにつながったものと思います。



【力走する 6 年生】

その体力づくりの総まとめとして 12 日(木)の午前に「持久走大会」を実施しました。天候にも恵まれて、児童はもてる力を出し切って走り切りました。走り終わった児童は、PTA からおいしい愛のこもった手作りの「団子」をごちそうになり、満足げでした。

道路でコース監視をしていただいた P T A 地域活動部の方、お団子を振舞ってくださった P T A 福祉厚生部の方、運動場や道路で応援をしてくださった保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

## 新しい年を迎えます

あと 2 週間で、新しい年を迎えます。また長かった 2 学期も終了します。2 学期は多くの行事等があり、保護者の皆様には多大なご協力をいただき、ありがとうございました。おかげをもちまして無事終了することができました。

冬休みは、家族団らんの時間が多くなり、また親戚などとも顔を合わせる機会もあると思います。休み中でなければできないことに取り組みせ、一回りも二回りも成長できるよう支援をお願いします。1 月 7 日(火)には、たくましい姿をみせてくれることを期待しています。よいお年を、お迎えください。

## 安全な登下校のために

日頃は、児童の安全のためにいろいろとご協力をいただき、ありがとうございます。最近、登下校で気になっていることがあります。年度初めに、学年便り等で下記の内容をお願いしました。学校の駐車場も少なく、車でしか登下校できない児童のためにも、できる限り自家用車による送迎を控えていただきたいと思います。また、途中での送迎も安全上、極力おやめください。

分団登下校を原則としていますので、健康上の特別な事情のある場合を除き、自家用車による送迎は、ご遠慮ください。ただし、やむを得ず自家用車による送迎の場合は、担任へ連絡するとともに校内の駐車場にて乗降させてください。特に下校の際には、不審者対策の一つとして「**保護者プレート**」の携行をお願いします。来校時には十分安全に配慮していただくとともに、分団通過後に門を出てください。

よろしくをお願いします。